

Entrega gobierno de Ecuador bonos de ayuda a damnificados de sismo



Quito, 25 may (RHC) El gobierno de Ecuador inició la entrega de bonos de acogida y alimentación para los damnificados del devastador terremoto que azotó el último 16 de abril a las provincias de Manabí y Esmeraldas.

En Quito, informó la ministra de Inclusión, Económica y Social, Lídice Larrea, que trescientas familias serán las primeras favorecidas con la iniciativa propuesta por el Ejecutivo del presidente Rafael Correa para apoyar a los más afectados por el sismo que dejó 663 fallecidos y más de 6000 heridos.

También refirió la titular ecuatoriana que los bonos de acogida son por seis meses, y que además recibirán 135 dólares mensuales por ese mismo período de tiempo las personas que decidan arrendar; en tanto, las familias damnificadas recibirá 100 dólares por concepto de alimentación durante tres meses.

Por otra parte, ratificó el gobierno ecuatoriano su disposición de construir casas para los damnificados en terrenos adecuados y recomendó mientras acudir a los albergues oficiales donde todas las necesidades básicas están garantizadas.

Por su parte, el vicepresidente de Ecuador, Jorge Glas, comprometió el apoyo del gobierno para reconstruir las zonas afectadas por el terremoto del 16 de abril pasado en la costa noroccidental del país suramericano.

Dejaremos la vida en esta reconstrucción, afirmó Glas, al intervenir en un segmento de la presentación del informe a la nación que hizo este martes el presidente Rafael Correa desde la Asamblea Nacional.

Según explicó el vicemandatario, quien lidera el Comité de Reconstrucción creado por Correa tras el sismo de 7,8 de magnitud en la escala de Richter, en breve iniciarán las tareas en la provincia de Manabí y en el sur de la vecina Esmeraldas, las más afectadas por el movimiento telúrico.

Estaremos construyendo casas, reconstruyendo el sistema de saneamiento, la infraestructura pública, carreteras, escuelas, hospitales, agregó el alto funcionario, tras asegurar a los damnificados que no están solos, porque la Revolución ciudadana, como se denomina el proyecto político en marcha en el país desde enero de 2007, y el pueblo "están con ustedes".

Según datos oficiales, el potente terremoto dejó 663 muertos, nueve desaparecidos, más de seis mil heridos, alrededor de 30 mil personas albergadas y casi siete mil edificaciones destruidas.

En otra parte de su intervención, Glas destacó los logros alcanzados por Ecuador en los últimos nueve años en sectores estratégicos como la generación de electricidad, como resultado, dijo, de los nueve mil 500 millones de dólares invertidos por el gobierno en el desarrollo del país.

De acuerdo con el Vicepresidente, la construcción de ocho hidroeléctricas y el mejoramiento de las redes de distribución permiten ahora a la nación suramericana exportar energía a sus vecinos.

También destacó las grandes inversiones realizadas en las telecomunicaciones, las cuales, dijo, convirtieron a Ecuador es el segundo país con mayor crecimiento en la penetración de banda ancha de Internet en Latinoamérica.

A su turno, la secretaria nacional de Planificación y Desarrollo, Sandra Naranjo, coincidió con Correa y Glas en destacar la prioridad otorgada por la Revolución ciudadana a garantizar el Buen Vivir de los ecuatorianos.

El bienestar de nuestra gente ha sido siempre nuestra prioridad, remarcó la funcionaria, quien recordó que la firma estadounidense Boston Consulting Group recientemente reconoció que Ecuador es el país que mejor ha invertido las ganancias provenientes del petróleo.

El mandatario dejará el poder en mayo de 2017, pese a que la Asamblea Nacional enmendó el artículo de la Constitución que le impedía aspirar a un tercer periodo de gobierno consecutivo en los comicios presidenciales de febrero próximo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94648-entrega-gobierno-de-ecuador-bonos-de-ayuda-a-damnificados-de-sismo>



Radio Habana Cuba